

**Lundi 16 avril 2018**

**12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève  
salle 3-797, 3ème étage (Bât. C, biblio ORL)**

# **Un choix hors catégories ? Intersexes hier et aujourd'hui**

**Magali Le Mens**

historienne de l'art, maître assistante à l'Université de Genève

**Daniela Truffer**

experte par expérience, animatrice de l'association StopIGM.org

Käthe Kollwitz, Tête d'enfant dans les bras de sa mère, 1900, dessin au crayon, 20,8 x 20,8 cm, Dresde, Kupferstichkabinett

Depuis plus d'un siècle, la situation des personnes Intersexes révèle l'étroitesse de normes sexuelles qui régissent la société. Au fil de cette histoire, l'approche biomédicale et l'autorité clinique ont été fondamentalement remises en question par une approche fondée sur les droits humains et les témoignages des individus concernés. Les questions clés que pose l'histoire rencontrent un écho crucial dans la situation actuelle des Intersexes, notamment leur relation avec les institutions médicales.